

L'HARMONIE DU VAL D'AUTHE

2025 MEILLEURS VOEUX

L'Harmonie du Val d'Authie est une association intercommunale ayant pour objectif de rehausser les cérémonies commémoratives. Mais, elle est également sollicitée pour animer toutes sortes de manifestations.

Du festival de la délégation aux Fêtes au village ou des fleurs, Des Marchés estivaux à ceux de Noël, Des Parades d'Halloween à celles de Noël, l'Harmonie sillonne les routes et met de la gaieté dans les cœurs !

Nous tenons à remercier les musiciens et les élèves de l'école de musique. Tous Bénévoles ! C'est grâce à vous que nous pouvons proposer des prestations de qualité !

♩♪♫♬♭♮♯♯♯♯♯♯



Nous remercions également la municipalité de Conchil pour son soutien et son aide matérielle ainsi que les communes de Colline, Groffliers, Verton et Waben pour leurs soutiens financiers.



L'association compte également une école de musique, qui a pour objectif de former à la pratique d'un instrument afin d'intégrer les rangs de l'Harmonie.

Que ce soit, pour rejoindre les bois, les cuivres ou les percussions, il n'est jamais trop tard pour commencer, la musique s'apprend à tout âge !



Alors n'hésitez pas à venir nous rejoindre !



Lucas, Thomas et Philippe seront ravis de vous transmettre leur passion !



Philippe POIRET - Directeur - 06.16.09.84.49 - philipoiret@gmail.com
Martine CARDEUR - Présidente - 06.16.28.45.94 - martine.hembert@orange.fr

Subvention accordée par la commune en 2024 : 2240 €